

vertraut  
voran



## Unsere Mission

„Parkinson Pate“ ist ein Projekt für Menschen, die die Diagnose Morbus Parkinson frisch erhalten haben, und deren Angehörige sowie andere Betroffene. Wir bieten eine Anlaufstelle, um mit anderen Erkrankten in Kontakt zu treten. Wichtig ist uns, dass der Kontakt schnell, unkompliziert, freundlich und absolut vertraulich ist.



**Bitte unterstützen  
Sie unsere Arbeit  
mit einer Spende!**



*spenden*



Ansprechpartner:  
Christian Schmidt-Heisch  
info@parkinsonpate.org  
+49 1748377603

**[www.parkinsonpate.org](http://www.parkinsonpate.org)**

gemeinsam  
**Stark**





## Das Team

Als Parkinson Paten engagieren sich Menschen aus Deutschland und Österreich, Jung-Erkrankte, "alte Hasen" und Angehörige. Durch die unterschiedlichen Menschen können wir Beratung und Unterstützung rund um das Thema Parkinson und zu verschiedenen Lebensaspekten anbieten. Wir arbeiten ehrenamtlich mit Freude, Herz und Empathie. Wir klären auf, machen Mut, die Krankheit anzunehmen und mit ihr zu leben. Um Austausch zu gewährleisten und Erfahrungstransfer zu ermöglichen, stehen wir im engen Kontakt untereinander.

[www.parkinsonpate.org](http://www.parkinsonpate.org)

Vertraulichkeit



BERATUNG

Ehrlichkeit



TANDEM

Offenheit



SELBSTHILFE

## Unsere Angebote

### Parkinson Paten

Als Parkinson Paten stehen wir (Erkrankte und Angehörige) anderen Betroffenen mit unseren Erfahrungen beratend und unterstützend zur Seite. Zu ganz allgemeinen Parkinson-Themen oder als Experten zu ganz konkreten Fragestellungen führen wir Gespräche, vermitteln Kontakte und entwickeln Ideen für das Leben mit Parkinson.

### Parkinson Tandem

Manchmal hilft es, wenn man sich nicht ganz allein auf die Reise macht. Neben Freunden und Familie kann ein Tandem-Partner, der ebenfalls von Parkinson betroffen ist, eine wichtige Stütze sein. Wir vermitteln Kontakte zu anderen Interessierten. Jedes Tandem gestaltet seinen Rahmen dann ganz für sich.

### Selbsthilfe

Wir sind eine länderübergreifende, virtuelle Selbsthilfegruppe und treffen uns via Zoom. Alle Parkinson-Betroffenen, z.B. Erkrankte, Angehörige, Freunde etc., sind herzlich Willkommen. Genaueres zu den Treffen findest du auf unserer Homepage.